
 

 

ここに居て良かったと 

思って頂けるよう 

心掛けています 

 

 

濱﨑さん  介護福祉士 

勤 

 

 

 

以前勤めていた施設で時々利用者様から、「はみんぐ」の良い評判を聞くことがありま

した。どんな所だろうと思っていたある日、職員募集の広告を見て思いきって応募し

たところ入職することができました。 

 

できるだけ一人ひとりの気持ちに寄り添いながら少しでも笑顔を増やせたらと思って

います。利用者様はいろいろな病気や事情を抱えていますので、ここに居て良かった

と思って頂けるよう心掛けているつもりです。 

 

癌で看取りになった方ですが、かなり進行してからもその方らしく凛として生活され

ていました。その姿に感動した事と亡くなられた後、ご家族様から「母はこちらで最

後まで過ごせて幸せでした」と言って頂けた事でしょうか。 

 

とてもアットホームなところです。施設の中は利用者様の作品がたくさん飾られてい

ます。また職員同士も仲良いだけでなく、日々介護の質・環境を良くしようと話し合

い常に向上しようとしているところです。 

 

 

 



 
 

礼儀正しく 

しっかり挨拶することを 

常に心がけています 
 

 

河島さん 介護福祉士 

 

 

専門学校時代の恩師のお父様がはみんぐのデイケアを利用されていて、先生から「と

ても良い施設だよ。」と教えて頂きました。新卒で入職しましたが、プリセプターの先

輩やチームの先輩の皆様がとても優しく接して下さって、はみんぐに就職してよかっ

たなと思っています。 

 

専門学校時代にオアシス運動という取り組みをしていました。「オ」は、おはようござ

います・お疲れ様でした、「ア」は、ありがとうございます、「シ」は、失礼します、「ス」

は、すみませんでした。職場の皆様にも、利用者様(ご家族)にも、礼儀正しく、しっか

り挨拶することを常に心がけています。 

 

今年は(2020 年)は残念ながらコロナ禍で例年通りの規模の開催はできませんでした

が、職員・利用者様・ご家族様で一体となって作り上げる納涼祭やはみんぐ祭が盛り

上がって無事に成功した時は、ものすごい達成感があります。 

 

はみんぐには、私よりキャリアの長い先輩がたくさんいらっしゃいます。いろいろな

知識や技術をたくさん教えて下さります。また看護師やリハビリ職との連携もしっか

りしているのでとても相談しやすいです。常に利用者様にとって何が一番いいのか考

えられている所がいいなと思っています。 

 



 

 

介護ができることに 

幸せを感じます 

 

 

猿橋さん 介護福祉士   

 

 

以前働いていた職場の上司に勧められたのがきっかけです。福祉系の学校を卒業して

おらず素人だった為、当時はとっても不安でしたが気が付けばあっと間に 20 年が経

っていました。 

 

明るく笑顔で接することです。笑顔でいると利用者様も自然と笑顔になってくれます。 

 

110才を超える利用者様の介護ができることに幸せを感じます。いつも「ありがとね」

や「おいしいね」と笑顔で話され、いつまでも元気で長生きして欲しいなと思ってい

ます。 

 

何かあった時や困った時は相談に乗ってくれたり、助けてくれるので本当に感謝して

います。 
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